

Büren an der Aare, 27. Oktober 2016

Donnerstag, der Eröffnungstag

Sehr geehrte Damen und Herren

Für Ihren **grossen Einsatz** während dem Aufbau der Herbstmesse **danken** wir Ihnen ganz herzlich. Heute beginnt Ihr erster Aussteller-Tag. Bitte seien Sie dafür besorgt, dass Ihr Stand um 1700 Uhr besetzt ist. Besten Dank.

Um 1700 Uhr findet die offizielle Eröffnung statt. Folgende Persönlichkeiten werden kurze Grussadressen an die Gäste richten:

- Frau Claudia Witschi, Gemeindepräsidentin Büren an der Aare
- Frau Esther Gassler, Regierungsrätin des Kantons Solothurn (Volkswirtschaft)
- Herr Christoph Neuhaus, Regierungsrat des Kantons Bern (Justiz-, Gemeinde-, Kirchendirektion)

Gerne laden wir Sie zu einem Glas Wein oder Mineral zur offiziellen Eröffnung um 1700 Uhr im Messerrestaurant ein.

Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Messestart und gute Geschäfte in Büren an der Aare.

Freundliche Grüsse

HANDWERKER- UND GEWERBEVEREIN
BÜREN AN DER AARE UND UMGEBUNG
OK Herbstmesse 2016



Alfred Lehmann
Präsident



Pius Leimer
Sekretär